
FSR-Sitzung vom 27. Oktober 2023

Anwesende FSR-Mitglieder

⊠ Robert Müller
□ Moritz Oblrich
□ Rico Linke
⊠ Erik Audorf

⊠ Zoë Kaffarnik
□ Turan Kiyan
□ Sophia Dahm
⊠ Moritz Itzerott

⊠ Alexandra Faber
⊠ Alex Schiffer
⊠ Milena Gottschalk
⊠ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

⊠ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

⊠ Ticia Dreydemy
⊠ Richard Reimann

⊠ Oskar Mühlig
□ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
⊠ Erik Albrecht
□ Lisa Rüther
□ Sönke Beier

□ Hans Reimann
⊠ Nick Günther
□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger

⊠ Pauleo Nimtz
⊠ Ole Benstem

Gäste

Nici

Sitzungsleitung: Moritz I.
Protokollierende: Zoë, Alex S.

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:04 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:04 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:04 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:05 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:05 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:07 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:12 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:20 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:20 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:20 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:23 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (HH:MM Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 02.11.2023 im Mathematik-Institut statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 19.10.2023
Protokollierende: Milena, Alex S.
Nehmen wir auf im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben
• StellverteterIn Finanzen
• „Bitte Licht aus “ Schilder auf den Männertoiletten verteilen (Moritz I.). Wurde gemacht, eins

wurde leider jedoch schon wieder abgehangen.
• Wir bleiben penetrant bis sie hängen bleiben

TOP 3: Organisatorisches

Auswertung WarmUP

• Lief gut, es gab ein paar mögliche Verbesserungen die nächstes Semester gemacht werden
können!

• Nächstes Mal brauchen wir ein Plakat, auf dem steht, wer wir eigentlich sind.
• Geduldsspielchen sind gut angekommen, Knicklichter auch.
• War dauerhaft voll belegt, viele nicht MaPhy-Studierende die trotzdem Spaß hatten.
• Alex sagt danke an Sönke und Hans, wir danken Alex!

18:08 Milena betritt die Sitzung
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TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 7 ordentliche und 4 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

• Finanzantrag für Steckdosenleisten im Mathecafe und Forum

– zum Beispiel diese hier: https://www.obi.de/steckdosenleisten/steckdosenleiste-4-
fach-mit-schalter-weiss-1-4-m/p/1659531 für 3,99C pro Stück

– Finanzantrag für Steckdosen mit 50C mit 11/0/0 angenommen.
– Für das Forum 4m und 4 Steckern. Mathekeller bis zu 7m und 5 Steckern(?).

Ankuendigung:

• Finanzbeschluss fuer cozy Tischlampen fuers Licht und Feeling:
• Bsp: https://www.ikea.com/de/de/p/tvaerhand-tischleuchte-schwarz-bambus-90510894/
• Gerne vorschlagen, was ihr denkt
• vlt. gibt es auch Lampen mit USB Ausgang oder so, dann haben wir nicht mehr so ein Kabelsalat

auf den Tischen.

TOP 5: Post und Mails

Post

Keine Post in beiden Häusern

Mails

26.10 CHE Studierendenbefragung

• CHE macht momentan die Studierendenbefragung zum Ranking
• Beim vorletzten (!) Mal hatten wir einen schlechten Platz im Ranking, weil zu wenige Studierende

der UP teilgenommen hatten
• Beim letzten Mal hatten wir das Problem im Griff und bekamen einen super Platz, weil der FSR

für eine rege Teilnahme der Studierenden gesorgt hatte
• dringende Bitte: bitte macht Werbung bei unseren Studierenden, an der CHE-Befragung teilzu-

nehmen; damit wir über die Mindestmarke kommen.
• Zoë hat nochmal nachgefragt, wie man diese Befragung überhaupt bekommt. Dann machen wir

auch gerne Werbung in der Fachschaft.

24.10. Hochschulaktionstag Potsdam - Einladung zum Bündnistreffen

• Einladung zum Bündnistreffen, 01.11. 18Uhr
• bis morgen Bescheid geben! (auch, ob Online oder Präsenz Teilname)
• Themen: TVStud Brandenburg, bessere Arbeitsbedingungen Wissenschaft, verbesserte Hoch-

schulfinanzierung, grundlegende Reform des BAföG
• Nehmen wir zur Kenntnis, aber niemand möchte sich dort einbringen

22.10. Inklusive Sprache - Einladung zum Expertinnen-Talk

• Open Mic zum Thema Ïnklusive Sprache"
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• bitte um Weiterleitung, gibt auch ein PDF Dokument
• wird auf DC geteilt

22.10. Multiple PhD/Postdoc positions at Chair of IT Security at Brandenburg University of Tech-
nology

• bitte um Weiterleitung
• Young Investigator Group (YIG) “COSYS - Control Systems and Cyber Security Lab” der IT

Sicherheit der University of Technology Cottbus-Senftenberg hat einige PhD/Postdoc Stellen
• wird auf DC geteilt.

22.10. Einladung Online-KoaLa

• es wird in diesem WiSe eine Online KoaLa stattfinden
• Termin ist der 25.11.
• Bei Teilnahme Anmeldung bis zum 20.11.2023 per Antwort auf diese Mail
• Teilen wir noch auf DC

20.10. WarmUP 2023 | Das war’s

• Zusammenfassung Warm-Up
• Termin für nächstes Jahr: 17.10.24

20.10. Einladung und Aufruf zur Wahl des VeFa-Präsidiums und des Referats für Fachschaften
& Fachschaftsräte 2023/24

• Wahl des Präsidiums und des neuen Referats für Fachschaftsräte und Fachschaften steht vor
der Tür

• Wahl war am 24.10.
• Richard und Alex F. waren da

18:19 Robert betritt die Sitzung.

20.10. Talk by Ralf Toenjes

• On Wednesday, 1. November at 16:15 (Institutskolloquium), Dr. Ralf Toenjes will give his intro-
ductory talk for the Habilitation process.

• wurde auf DC geteilt

TOP 6: Hochschulpolitik
Bericht zur StuKo LA wird verschoben

Vefa

• Es gab Neuerungen bei der Verkündung der Wahlergebnisse, ist auf der Website unter FSR-
Registrierung zu finden.

• Es soll von uns überprüft werden, wie viele Fachschaftsmitglieder wir haben. Dadurch wird unser
Budget berechnet/überprüft.

• Dazu fragen wir Sönke nach der Liste
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• FSR WiWi hat sich über Mensa Anzeige beschwert, weil die Kalorienangabe sie stört. Dabei
gehts um die Farbcodierung. Das triggert manche Menschen. Es wäre gut das in der App anzu-
zeigen und nicht so prominent. Frage: Wollen wir den Brief an das StudiWerk unterschreiben?

• Diskussion über Meinungsbild. Es ist schwierig ein Meinungsbild zu machen, wenn wir den Inhalt
des Briefes nicht kennen.

• Wir warten auf den Inhalt des Briefes. Alex F. kümmert sich darum.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
• Die JahrgangssprecherInnen aus Mathe Mono wurden gewählt
• JahrgangssprecherInnen aus Mathe LA werden am Montag gewählt.
• es existiert eine WA Gruppe
• Sie werden auf die Website übertragen.

TOP 9: Sonstiges
• Kyra möchte wissen, ob wir mal eine Veranstaltung zu Klimadiskussionen gemacht haben. Kann

sich da jemand dran erinnern?
• 5 Tipps fuer mehr Hygge im Leben: https://www.visitdenmark.de/daenemark/erlebnisse/
lifestyle-kultur/5-hygge-tipps

Assoziierung Lasse

• Lasse hat bei den letzten Veranstaltungen schon fleißig mitgeholfen und möchte sich nun asso-
ziieren lassen.

• Wir sind mittlerweile 12 gewählte Mitglieder.
• Die Assoziierung wird mit (12/0/0) angenommen.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• War zu lange. Gab aber Dinge zu disktuieren.
• Oskar hat zugehört
• Moritz hats gut gemacht.
• Kann man nich meckern. Sympathisch.

Verschobene TOPs
• Finanzbeschluss für Cozy Tischlampen
• Bericht über StuKo LA

Ende der Sitzung um 18:37 Uhr
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